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El diputado local Carlos Reyes Torres, presidente de la Comisión de Gobierno, 

consideró que el proyecto de presupuesto de egresos enviado por el gobernador Zeferino 

Torreblanca Galindo para su análisis, discusión y, en su caso, aprobación, tiene un 

enfoque social, pero es insuficiente ante las demandas de recursos de todos los sectores 

del estado. 

Adelantó que la fracción del PRD se reunirá para definir una posición en torno al tema, 

e incluso se juntarán con el secretario de Finanzas y Administración del gobierno 

estatal, Carlos Alvarez Reyes, para subsanar las dudas que pudieran tener los diputados. 

Consultado ayer vía telefónica, el también coordinador de la fracción del PRD en el 

Congreso, precisó que el proyecto enviado por el gobernador a los diputados ya se turnó 

a la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, y está en poder de cada uno de los 

legisladores de las fracciones para su revisión. 

Reyes Torres consideró que a pesar de que el proyecto de presupuesto de egresos 2008 

para el estado prevé un incremento de 4 mil millones de pesos en relación con el de 

2007, al estimar el gasto en 28 mil 429 millones 10 mil 200 pesos, no es una cifra 

definitiva pues aún falta conocer el resultado de las gestiones del gobernador 

Torreblanca Galindo ante la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de 

Diputados y en el gobierno federal, y si con ello llegarán recursos adicionales a 

Guerrero. 

Recordó que acompañó al gobernador a las reuniones del martes pasado en la sede de la 

Cámara de Diputados en San Lázaro, en la ciudad de México, donde cabildeó el 

respaldo de 8 mil millones de pesos adicionales con las comisiones Sur-Sureste y de 

Presupuesto y Cuenta Pública. 

El diputado local consideró que faltan recursos por todos lados; “todos los sectores 

requieren de más dinero”, como es el caso de la UAG, la SEG, el campo y los 



municipios, entre otros, y que no hay la posibilidad de destinar recursos a todos dado lo 

acotado del presupuesto, pero se prioriza el rubro social. 

Instó a los diputados a que, sin protagonismos, se discuta el proyecto de presupuesto de 

egresos, por el enfoque social que tiene, y para ello conocerá la opinión de los diputados 

de su fracción. No obstante, aseguró que ve confianza entre sus compañeros para lograr 

la aprobación del presupuesto; anticipó que, de haber necesidad de modificar en las 

asignaciones del Ejecutivo estatal, se harán los cambios pertinentes. 

 


